

## Alejandro Fernández, tómense todos ¡un (trago) a mi salud!

Alejandro Fernández como todo un &ldquo;potrillo&rdquo; no se cumplen 40 años todos los días, así que tómense todos ¡un (trago) a mi salud! lunes 25 de abril de 2011

Alejandro Fernández celebró ayer domingo 24 de abril su cumpleaños número cuarenta en España , como todo un 'potrillo' ya que así lo dio a conocer en su cuenta de Twitter.

En medio de una gira de conciertos con los que promociona su más reciente material Dos Mundos: Tradición y Evolución, "El Potrillo" se dio tiempo para descansar unos días en España, donde después de ver varios partidos de futbol entre los que disfrutó de la final de la Copa de S.M. El Rey, ayer festejó su cumpleaños rodeado de amigos y familiares.

El lugar del festejo, Marbella en España, donde acompañado de su hijo, sobrino y amigos, el hijo de Vicente Fernández celebró cantando con mariachis.

"¡Celebrando en Marbella con mi hijo, mi sobrino y mis amigos!", escribió el cantante en su cuenta oficial de Facebook y twitter, con una foto del recuerdo.

Como el mariachi no podía faltar, el intérprete de "Tú Sabes Quién" subió otra imagen donde aparece junto a su hijo mayor Alejandro, mientras un hombre vestido de charro está atrás tocando la guitarra.

¡Mis 40 al ritmo del mariachi!", expresó.

A lo largo del día, "El Potrillo" recibió decenas de felicitaciones en las redes sociales de parte de sus fans y de compañeros del medio artístico.

Alejandro Fernández se presentará el 29 y 30 de abril en el Palenque de la Feria de Texcoco. Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y:

[www.alejandrofernandez.com](http://www.alejandrofernandez.com)

<http://twitter.com/alexoficial>

<http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial> [www.universalmusica.com/alejandrofernandez](http://www.universalmusica.com/alejandrofernandez)

<http://www.alejandrofernandezclubespana.com>